
Semaine 6

La Merveille de l'Âme

QR avec les Guides, partie 2

[00:02:09.540] - Sabine

On va commencer, si vous le voulez bien, par les questions qui nous restaient de la dernière fois.

Et la première question est la suivante:

[00:02:18.990] - Question

"À quel moment UNE ÂME atteint-elle un niveau supérieur, si le temps n'existe pas?"

[00:02:39.200] - Guides

En permanence. L'âme ne cesse d'évoluer, elle ne cesse d'avoir des évolutions quantiques à 

l'intérieur d'elle-même, à l'intérieur de sa matrice d'âme pourrait-on dire. Ce sont des éclosions, des 

évolutions quantiques qui s'ouvrent en fractales et qui se perpétuent à partir de son centre. Elle devient 

ainsi plus profonde.

La conscience, quant à elle, rattachée à cette âme, prend conscience de ses sauts quantiques en

surface, alors qu'e l'âme est déjà de l'autre côté, qu'elle a déjà éclos, fait le progrès. La conscience 

perçoit les vagues en surface, alors que l'âme a depuis longtemps fait ses éclosions dans la profondeur. 

Ce sont des éclosions quantiques immenses qui ne peuvent être quantifiées ou mesurées. Il faut les voir!

[00:03:29.150] - Image de la guidance

Pour ceux qui connaissent les formes en fractales, c'est exactement ce que je vois.

Je vois une âme qui, au fur et à mesure qu'elle évolue, elle éclot comme une rose qui s'ouvre en 

pétales infinis. Chaque pétale est une évolution infinie. En son centre il y a des fractales qui, on pourrait 

dire, vont en profondeur dans les tissus de l'Univers. Son évolution intérieure dans sa propre profondeur 

est infinie. On me dit "Elle n'a pas de fin".

Je vois ces images de fractales, à l'infini, à l'infini, à l'infini. 

Merci.
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[00:05:50.860] - Question

"Une fois que l'AME a été matérialisée dans son incarnation, son parcours, "s'achève" t-il après de 

multiples cheminements dans l'infini de la Source ?

[00:06:13.420] - Guides

En théorie, oui, mais le cheminement d'une âme, de toutes les étincelles de Lumière émanées de

la Source ne s'achève, en réalité, jamais. Le chemin est infini, à l'image de ces fractales qui ouvrent, de 

saut quantique en saut quantique, des infinis univers de possibilités pour L'âme de s'exprimer, de 

s'expanser. Pour revenir à la Source, il faudrait qu'elle soit devenue l'intégrité et l'intégralité totale de la 

Source qui manifeste en permanence la totalité des Créations. Ce qui est à la fois et qui n'est pas 

possible. L'âme continue d'avancer et de s'expanser. 

Sa joie immense de co-créer les Univers, de co-créer ses aventures et de découvrir encore plus 

avant ses talents n'a de cesse, et n'a pas de fin. Il est donné toujours en permanence la possibilité à 

l'âme de s'expanser dans un mouvement infini, en même temps que l'Univers. L'âme est la Source, elle 

est porteuse de Source, et elle expérimente une partie de l'infinité des possibilités qu'il est possible 

d'expérimenter. Ainsi son cheminement, son voyage est infini, il ne s'arrête jamais. Vous devenez la 

Source un peu plus à chaque fois que vous vous expansez. La Source s'expanse avec vous.
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[00:09:25.980] - Question

Toutes les âmes sont-elles belles au départ ?

[00:09:39.090] - Guides

Toutes les étincelles de Lumière, comme vous les appelez, sont identiques au départ. Elles 

émanent de la Source pure. Elles sont créées sur la perfection à l'image identique de la Source du 

Créateur, y compris de toutes ces possibilités. Ainsi, il n'y a pas de différenciation au début. Toutes les 

étincelles, toutes les émanations de la Source sont identiques. C'est en passant par les Mondes de la 

forme que les chemins se témoignent, que les chemins se matérialisent, que les personnalités 

s'amplifient, et que les âmes qui étaient au départ toutes identiques à la Source prennent une coloration, 

une tonalité, qu'il est parfois même difficile d'enlever tant elles ont oublié qu'elles étaient la Source. 

Dans leur oubli, les étincelles suprêmes sont toujours inchangées, elles sont toujours à la 

Source, mais leur vibration a changé parce qu'elle a été déterminée par la puissance de l'égo. Leur 

vibration a changé, mais leur origine, leur tissu-matière universel est inchangé. 

À tout moment, une âme, une étincelle de Lumière, peut accéder à sa divinité, se libérer de tous 

ses voiles de noirceur/de l'oubli. En un instant, en un changement quantique, revenir à la pureté de sa 

Source. Cela est accessible par la Loi du Libre Choix, du Libre Arbitre. Une infinie de possibilités est 

donnée. À tout moment, le retour à la manifestation de sa pleine Lumière est possible et accordé, sans 

délai, sans déroger.

Il y a des âmes qui ont évolué différemment. Il y a des âmes qui sont arrivées sur Terre, sur les 

mondes de la forme, après avoir pris un cheminement différent. Elles n'ont donc pas toutes la même 

expérience, le même vécu, les mêmes expérimentations à leur actif. Ces âmes ne doivent pas être 

considérées comme mauvaises. Elles sont les mêmes que vous. Elles sont les mêmes que nous. Elles 

sont les mêmes que tous les Maîtres qui vivent au firmament que vous connaissez, auxquels vous vous 

référez, vers lesquels vous levez les yeux. Ce sont les mêmes, elles sont faites du même tissu Universel, 

mais elles n'ont pas encore cheminé, elles n'ont pas encore accéder aux expériences des Mondes de la 

forme. Elles sont donc moins expérimentées, moins aguerries dans leur pouvoir créateur, elles 

cafouillent, elles peuvent se tromper. 

Elles sont là pour expérimenter, pour affiner leur pleine puissance, pour affiner la délicatesse de 

leur Lumière, pour devenir en tout point égal dans les Mondes incarnés que dans la Suprêmeté de leur 

Lumière Source. Elles sont en effet sur les Mondes de la forme pour affiner le tableau divin qu'elles 

peignent de leur existence. C'est à mesure qu'elles peignent, qu'elles choisissent les couleurs, qu'elles 

les appliquent sur le tableau de leur vie, sur la toile de leurs multiples vies, qu'elles peuvent avoir un 

retour sur ce qu'elles créent. Qu'elles peuvent prendre du recul et regarder, prendre en compte, prendre 

en considération les marques laissées sur le tableau, sur la toile de l'universalité. Elles peuvent ensuite 

décidé d'en changer, changer de technique, changer de pinceaux, changer de libre expression, changer 

de couleur pour ainsi se raffiner jusqu'à ce qu'elles arrivent à un âge, à un niveau de maîtrise où elles 

considèreront leur toile comme un chef d'œuvre. Elles pourront cesser d'évoluer dans ce monde précis 
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de la forme, elles seront devenues des Maîtres, en quelque sorte, dans l'universalité, dans leur 

spécificité, dans ce qu'elles auront choisi d'expérimenter. 

Elles pourront se mettre au service, tels des professeurs, ou continuer d'expérimenter. Redevenir

un débutant comme un enfant les yeux émerveillés et se réincarner dans un autre monde de la forme, 

sous une autre densité, pour expérimenter des choses nouvelles jusqu'à présent inusitées. Toutes les 

âmes sont sur leur parcours. Toutes les âmes sont sur le parcours, le chemin, leur chemin créateur, le 

chemin que le Créateur a mis à disposition pour qu'elles puissent grandir à l'expression de leur pleine 

Lumière.
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[00:17:56.770] - Question

Quelles pratiques corporelles peuvent fluidifier l'effusion et l'intégration de l'âme dans le corps? Ou bien 

permettre à l'âme de retourner vers le cosmos, vers la Source?

[00:18:21.690] - Guides

Toutes! Toutes les pratiques pour le corps sont en fait des pratiques de l'âme dans le corps. 

Toutes les pratiques permettent à l'âme de s'effuser et de maîtriser son expérience dans ce corps. 

Chaque pratique amène à des niveaux d'expériences différents. Chaque pratique amène l'âme à se 

matérialiser différemment, à expérimenter autre chose. 

Il faut bien comprendre que le corps est le véhicule terrestre, le véhicule de L'âme. Sans le corps 

de matière, qui pourrait être comparé à une combinaison de plongée, l'âme ne peut pas agir dans ce 

monde. Pour s'effuser, pour que sa Lumière transparaisse à travers ce corps, il faut un corps, il faut une 

interface de matière que l'âme peut piloter, à travers lequel, laquelle, l'âme peut agir, l'âme peut s'effuser.

Le corps est un biais de matérialisation pour l'âme, c'est son véhicule dans la matière. Toutes les 

pratiques terrestres permettent à L'âme d'expérimenter la matière, et donc de s'effuser plus avant dans la

matière, dans le corps. Certaines sont plus traumatisantes que d'autres pour le corps et pour l'âme. 

Choisissez des pratiques qui vous sont douces, qui sont douces à votre coeur, qui sont douces à 

votre corps, qui sont douces à votre âme, vers lesquelles l'âme vous dirige naturellement. Choisissez des

pratiques qui vous ancrent. Choisissez des pratiques qui vous libèrent. Choisissez des pratiques qui vous

grisent. Choisissez des pratiques qui vous font sentir vivant. Choisissez des pratiques qui mettent 

l'âme au firmament, qui font jouir l'âme de la jouissance de son corps. La jouissance n'est pas que 

physique, la jouissance est spirituelle. La jouissance, c'est quand l'âme est connectée au firmament 

et qu'elle peut expérimenter la totalité de sa Lumière du firmament dans sa matière, dans 

l'absolue totalité de sa matière, sans entrave, librement. C'est le plus haut point, le plus haut sommet 

d'expérimentation de la matière. 

Allez vers ces pratiques qui vous donnent la joie. Allez vers ces pratiques qui vous donnent la 

vie. Allez vers ce que l'âme veut expérimenter, ce vers quoi elle vous guide. C'est elle qui sait. Laissez-

vous guider. Ce qui lui fait du bien vous fait du bien, car rappelez vous que le corps a été créé 100 % sur 

mesure sur votre âme. Ainsi, le corps répond et réagit au bien être de l'âme, de cette âme. Ce qui est bon

pour l'âme est bon pour le corps. Ce qui est bon pour votre corps est bon pour votre âme, elle l'a choisi ! 

C'est une collaboration. Ne vous mettez pas au milieu! Laissez votre âme choisir, laissez-vous choisir. 

Toutes les pratiques qui mettent votre âme en joie sont bonnes, favorisent l'effusion de votre âme dans la

matière et concourent, participent, à la matérialisation de sa destinée sur ce parcours terrestre.
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[00:24:23.550] - Question

"Est-ce que toutes les manifestations du vivant ont une âme ?"

[00:24:37.520] - Guides

Oui, au sens où vous l'entendez. Ce sont des étincelles de Lumière, des émanations de la 

Source, c'est ce qui en fait des âmes. Mais leurs effusions ne sont pas de même nature, pas encore. 

Elles ne sont pas raffinées de la même façon. Pour certaines, elles sont encore à l'état brut, elles sont 

encore à l'état archaïque, pourrait-on dire. Comme, par exemple, les amibes qui sont une manifestation 

du vivant, donc de l'émanation de la Source, non encore raffinée. Leur vibration est encore très proche de

leur âme-groupe, de l'essence de leurs essences. Ce sont encore à peine des esprits collectifs, elles ne 

sont pas encore dissociées dans la matière où elles pourraient créer sur leur volonté propre. Elles n'ont 

pas conscience d'elles mêmes, elles n'ont pas d'identité, elles n'ont pas de personnalité. Elles sont une 

manifestation du vivant qui correspond à une effusion brute de la Source dans la matière. Elles sont 

encore très liées à leur Esprit Directeur qui les guide dans la matière. Au fur et à mesure des éons 

d'évolution, il en viendra et elles en viendront à évoluer vers des manifestations plus raffinées de 

conscience, et donc de manifestations, d'effusions, de création. Leurs corps vont se complexifier, leurs 

ramifications dans la matière, dans le mental, vont s'amplifier. Elles vont acquérir des corps, des 

nouveaux corps, des corps éthériques, des corps énergétiques dans lesquels seront stockés des 

informations propices à leur évolution, des informations d'anciennes vies, d'anciens tronçons, 

d'anciennes portions d'époque, dans lesquelles elles sont matérialisées. 

Ainsi cet objectif plus global de raffinement dans la matière concourt à l'évolution du TOUT, en 

permanence. Nous pourrions dire que chaque manifestation du vivant a une âme, car elle est une 

manifestation de la Source, mais leur degré d'évolution n'a pas permis d'en prendre conscience, et donc 

de se raffiner, d'évoluer sciemment, consciemment, vers une meilleure version de Soi. Pour l'instant, elles

existent, elles coexistent, elles survivent, elles participent au vivant. Plus tard viendront, les possibilités 

de choix, les possibilités de raffinement, les possibilités qui affineront cette effusion de la Source, pour en

faire devenir une âme à part entière, comme ce à quoi vous vous référez. Ainsi sont faits les Mondes de 

la Source, ils participent à l'évolution du TOUT et tous sont portés en avant par l'évolution de tous. 

C'est une vraie collectivité où chacun s'entraide, où chacun analyse les progrès de l'autre, qui 

confère à tous un progrès universel, un progrès collectif. Ce qui est appris par les uns est disponible pour

les autres, et ainsi les Mondes sont Monde. Les mondes interagissent et coexistent, comme les cellules 

de votre corps qui, au niveau individuel et collectif, participent à la globalité de votre corps qui pourrait 

être perçu comme l'Univers ou comme un Monde à part entière. Mais toutes les cellules de votre corps 

n'ont pas la même fréquence, n'ont pas la même conscience, n'ont pas la même vibration, certaines sont 

divines, cristallines, d'autres sont encore uniquement matière, elles évoluent. Vous leur donnez la 

possibilité d'évoluer, vous et votre âme, conjointement, à l'unisson. 

Lorsque votre mental est utilisé au service de votre âme, vous êtes dans l'évolution parfaite. 

Vous pouvez ainsi diriger vos actions dans l'action juste, parfaitement, pour créer des mondes de la 
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forme qui sont parfaits, y compris en premier, surtout, d'abord, dans votre corps. Car votre corps est la 

matérialisation première de la manifestation que vous laissez sur Terre. 

Votre corps est à l'image de votre vie. Votre corps est la toile, le chef d'œuvre, que vous laissez 

sur la Terre. Votre corps représente, est à l'identique de la vie que vous avez vécue. Il est le témoignage, 

l'héritage que vous laissez dans ce tronçon de conscience, dans cette portion d'époque dans laquelle 

vous avez vécue, avec ce corps. Il représente en tous points l'énergie avec laquelle vous avez vécu. Il 

vous représente. Vous manifestez par vos pensées, par vos actions, la totalité de la forme de votre corps,

y compris son fonctionnement ou son mauvais fonctionnement, ses anomalies. Tout est une 

manifestation de la pensée. Si la pensée est pure, si la pensée est dirigée par l'âme, si la pensée est 

impulsée par l'âme, alors l'âme dirige, l'âme vous conduit dans la Lumière, l'âme vous conduit dans la 

pleine santé. Le corps sera la manifestation juste et parfaite de cette irradiation de Lumière dans toutes 

ses cellules, les cellules seront parfaitement évoluées et seront très évoluées. Les cellules re-jailliront, en

permanence, perpétuellement, la Force Vitale qui émerge en permanence de la Source.
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[00:32:38.910] - Question

Quel est le lien entre l'âme et les étoiles ou groupes d'étoiles, et particulièrement les étoiles filantes ?

[00:32:48.630] - Guides

L'âme est une étoile filante. L'âme pourrait être comparée à une étoile filante qui émerge de la 

Source et qui passe au firmament dans un ciel étoilé. L'âme est une étoile parmi tant d'autres. Les 

constellations d'étoiles, les constellations de planètes, sont les étoiles habitées d'autres populations, 

d'autres civilisations, vos grands frères et grandes soeurs qui vous ont précédés dans l'humanité, qui sont

venus vous aider, qui sont à vos côtés aujourd'hui tel que je vous parle. Ces constellations sont des 

regroupements d'âmes, d'âmes de civilisations très évoluées. Vous êtes une étoile parmi tant d'autres, 

dans la Voie lactée, dans le ciel étoilé. Le ciel matérialise les existences de mondes différents, de 

civilisations différentes à la vôtre, mais vous êtes reliés par ce tissu divin que vous partagez. L'essence 

même de votre âme est la même. Vous avez simplement plus évolué que certains, ou d'autres ont plus 

évolué que vous, et ils vous guident à présent. Les étoiles, les étoiles filantes, les constellations, les 

regroupements d'étoiles peuvent et doivent vous faire penser à votre âme, à la luminosité de votre âme, à

vos sources-sœurs. C'est une métaphore : elles vivent au firmament, et vous êtes une étoile au 

firmament.

[00:36:02.570] - Question

Pendant le direct de mardi, tous mes besoins physiques ont disparu. Plus de faim, ni de soif, ni d'envie 

d'aller aux toilettes. Comme si mon corps était "dans une autre dimension"... La dimension de mon âme?

[00:36:33.140] - Guides

Les nécessités physiques disparaissent dès lors que vous n'en avez plus besoin. Lorsque vous 

vibrez à une vibration suffisamment pure, suffisamment élevée, la partie Supérieure, la partie plus élevée 

de votre Être se matérialise plus fréquemment, de manière plus conséquente, dans votre Être. Vous 

sentez ainsi moins votre corps, la partie incarnée, sous-jacente, de votre corps, ainsi que ses besoins, 

ses fonctionnements physiques, car la partie la plus conséquente de votre Être, à cet instant précis est la 

partie Lumineuse, la partie Mère, la partie Source. Vous êtes ainsi dans une vibration très élevée et 

détachée des contingences et des nécessités du corps.
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[00:37:45.820] - Guides

Nous voudrions vous parler maintenant de la Mère-Source. La Mère-Source en Soi, la Mère-

Source quantique qui influe votre potentiel divin. Vous avez cette Source au plus profond de vous-même, 

vous émanez, vous irradiez cette Source. À mesure que vous élevez consciemment vos vibrations, vous 

permettez à votre Source de s'exprimer plus intensément dans la matière. Vous devenez ainsi plus 

cristallin, vos échanges physiques, gazeux avec la matière sont facilités. Vous élevez vos vibrations, 

vous élevez vos capacités physiques, vous élevez vos capacités à vous exprimer dans la matière, à 

exprimer la création divine. Vous activez votre ADN cristallin, votre ADN divin. 

Cette Source en Soi peut être contactée à tout moment. C'est ce que vous faites à l'instant même

lorsque vous écoutez, lorsque vous élevez sciemment vos vibrations vers vous-même, vers le divin. Vous

contactez alors une partie amplifiée de vous-même qui a plus de potentialité, une plus grande mesure, 

une plus grande mesure d'action dans la matière. Vous êtes ainsi libéré, moins soumis aux contingences 

de la matière, aux lois physiques, au fonctionnement physique "pur et dur" de la matière. Vous vous 

élevez. Vous contactez la partie la plus cristalline, la plus élevée de votre Être.
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[00:43:35.390] - Question

Dans le monde professionnel, je trouve qu'il est très difficile de se mettre en œuvre selon l'âme, car il 

peut y avoir une personne en face qui veut par exemple imposer ses arguments et ne pas prendre ses 

responsabilités. Je trouve que c'est difficile de trouver une solution pacifique dans ces conditions et cela 

m'a beaucoup préoccupé et beaucoup fatigué. Comment peut-on se comporter selon l'âme dans les 

relations professionnelles ?

[00:44:35.020] - Guides

L'âme reste la même. L'Âme reste inchangée quelles que soient les conditions que vous vous 

attribuez. Il n'y a, en effet, pas de paradoxe entre la vie "professionnelle" et la vie "personnelle". Il y a la 

Vie. Et vous rencontrez des gens sous différentes casquettes, sous différents rôles.

Tous, du point de vue du divin, sont amenés à vous, sont attirés à vous dans votre vie, pour vous

permettre d'éclore à des nouveaux plans de conscience. De régler ce qui doit être parachevé sur votre 

chemin, dans votre vibration actuelle. 

Vous attirez toujours à vous la vibration équivalente. La même corde de l'arc sur laquelle vous 

vous trouvez. Pour passer à une vibration supérieure, vous devez rééquilibrer en premier lieu la corde sur

laquelle vous vous trouvez. La corde qui attire à vous les situations dans lesquelles vous vous trouvez. 

Peu importe qu'elles soient "personnelles" ou d'ordre professionnel. La vie matérialise toujours devant 

vos yeux ce que vous devez prendre en compte en premier, ce qui saute aux yeux. Plus cela vous est 

difficile, plus cela correspond à une résistance que vous ne voulez pas voir en vous-même, que vous ne 

voulez pas régler. Vous voulez sauter allègrement à la corde suivante de la harpe, qui vibre mieux, qui 

fait un meilleur son. Mais la harpe est faite pour être accordée. Chaque note émet un son, chaque corde 

doit être accordée avec le son qu'elle est faite pour émettre.

Ainsi, votre évolution pourrait être comparée à des sauts et des glissements de cordes en cordes 

le long d'une harpe. Vous ne pouvez pas passer à une corde supérieure, à un son qui vous paraît mieux 

vibrer (qui est en effet mieux accordé), sans avoir premièrement et principalement accorder le son que 

vous vibrez sur la corde sur laquelle vous vous trouvez présentement. Sinon, si cela se produisait, vous 

passeriez en revue toutes les cordes de la harpe, et comme votre vibration ne serait pas accordée, vous 

les désaccorderiez. 

Il est pour cela important de prendre en compte que tout ce qui est amené dans votre vie 

correspond d'abord à quelque chose à soigner en vous, quelque chose que vous ne souhaitez pas 

regarder. L'âme est en effet toute disposée à pardonner, à avancer. C'est le mental-ego qui freine, qui se 

tortille, qui essaye d'éviter la confrontation, l'apaisement, la paix. Chaque personne matérialise face à elle

dans sa vie, l'équivalent de son mental-ego en situation opposée. Ceci afin que l'âme s'unifie à Son 

chemin, afin que le mental-ego/la conscience basse lâche ces prépondérances dans votre vibration et 

s'aligne enfin avec le chemin de votre âme, apaisée, qui émane la Paix. 

Ainsi, lorsque cela se produit, vous n'attirez plus à vous toutes les vibrations désaccordantes que

votre mental attirait dans votre vibration. Car vous vibrez l'Être à l'unisson, parfaitement accordé avec 

votre âme, avec la mélodie de l'univers, avec le son que vous devez jouer. Ainsi, il est important de 
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prendre en considération qu'il n'est pas aisé de jouer avec les cordes de l'arc, de la harpe, si elles ne sont

pas correctement accordées. 

La harpe pourrait correspondre à votre cheminement de vie. Vous passez de cordes en cordes et

vous faites vibrer des sons de plus en plus vibratoires, cristallins, aigus. Vous monter en gamme. Il 

convient pour cela de tous les accorder. 

Votre vibration n'obéit qu'à la force de votre mental, au résidu de l'ego qui reste à nettoyer. 

Lorsque vous laissez enfin la place à votre âme apaisée - et nous parlons bien ici de la partie supérieure 

de votre Être et non pas des velléités de l'ego blessé qui vous fait croire qu'il a besoin de laisser derrière 

lui une trace plutôt qu'une autre. Lorsque vous vous accordez à la partie la plus supérieure de votre Être, 

alors vous voyez la situation d'un œil neuf. Les situations qui vous semblaient désaccordantes se 

désagrègent d'elles mêmes. Elles sont pour ainsi dire désagrégées. Elles ne tiennent plus dans votre 

vibration, car il n'y a rien dans votre vibration qui permet à ces situations de vibrer à l'unisson. 

Vous êtes passé à une vibration plus pure, plus raffinée, car vous avez fait le ménage dans votre 

ego. Vous avez fait le ménage dans les blessures qui souhaitaient s'exprimer. Vous les avez pansées, 

vous les avez nettoyées. Ainsi, l'âme peut s'exprimer et les prises du monde extérieur n'ont plus cours! 

Vous n'attirez plus à vous les situations désaccordantes, ni les personnes désaccordantes qui vous 

montrent en fait du doigt ce qui est désaccordé, ce qui doit être accordé présentement en vous pour 

régler ce problème, pour dénouer la situation. 

Toutes les situations que vous rencontrez dans la vie sont là pour vous faire évoluer. Si vous êtes

gêné, si vous rencontrez des difficultés, plus vous rencontrez des difficultés et plus vous êtes gêné, plus 

cela correspond à une résistance énorme de votre mental-ego qui dirige vers vous des ondes 

désaccordées. Plus la résistance est grande, plus l'ego doit lâcher. Pour cela, la situation appelée est 

inversement proportionnelle. Elle est en effet de force équivalente à vous faire lâcher vos résistances! 

Plus vous êtes gêné, plus cela correspond à une équivalence de résistance en vous-même, sur 

la même corde de l'arc, de la harpe, du temps, qui doit être réglée présentement. 

Regardez les défauts que vous voyez en l'autre et vous les verrez en vous même. Vous les 

verrez à l'œuvre si vous regardez avec la partie la plus éclairée de votre Être. Ce que vous n'aimez pas 

dans l'autre est ce que vous n'acceptez pas en vous même. C'est ce que votre ego ne veut pas voir de lui

même. 

L'autre, la situation extérieure, est un miroir tendu, aveuglant, à vous même. Prenez le temps de 

savourer ces paroles à la lumière de votre âme, à la sécurité de votre cœur, et vous vous rendrez compte

que pour vous accorder, pour accorder la situation, dénouer les problèmes, dénouer ce que vous vivez, 

c'est votre propre corde qu'il faut ré-accorder.
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[00:55:47.590] - Question

"Je suis à l'instant en chemin pour aller chez le docteur. J'ai des douleurs cervicales et au niveau de la 

clavicule droite, cela me fait des fourmis fourmillements jusqu'au bout des doigts. Possible hernie discale,

je ne sais pas. Je dois passer des examens. Que veut me dire mon âme à travers cela ? Quel est le 

message ?"

[00:56:29.440] - Guides

Le corps symptomatise les déséquilibres vécus par L'âme dans ce corps, les déséquilibres vécus

par un empêchement de l'ego, de la conscience basse, comme un filtre qui empêcherait l'âme d'accéder 

à son divin, d'accéder à son divin dans la matière comme il était prévu à travers ce corps. C'est le mental 

qui fait écran, qui empêche cet accomplissement. L'endroit où cela se situe est symbolique du maux qui 

bloque présentement l'âme dans son accomplissement.

Ainsi, l'estomac traite de la relation à l'Autre. De l'incapacité à ingérer, à accepter ce qu'Est 

l'autre, à digérer ses expériences en lien avec l'autre.

Les cervicales sont votre accès au divin. Les cervicales sont un promontoire sur lesquelles se 

hisse l'âme pour accéder à sa toute Conscience, à sa toute Puissance, être reliée au divin et relier le 

corps au divin. Chaque cervicale exprime un état d'Être en lien avec le divin, comme une ascension, des 

marches à monter. Avoir mal aux cervicales, avoir les cervicales déviées correspond à un empêchement 

de l'âme d'accéder dans sa matérialité à sa divinité. C'est un empêchement de monter les marches vers 

son accession au divin. C'est une usurpation de l'ego qui se dit accéder au divin ou qui bloque tout 

simplement par peur d'y accéder. 

Ainsi, l'âme dans sa matière ne vit pas la vie qui lui a été concédée, ne vit pas son plan divin, ne 

vit pas selon le programme établi. L'âme ne peut pas accéder à sa divinité, son accession à son 

accomplissement dans la matière. Elle est bloquée au niveau supérieur de son Être. Elle ne peut pas 

vivre son accomplissement dans cette vie, elle ne peut pas accéder, accomplir sa mission d'âme, sa 

reliance au divin. Elle ne peut pas rayonner comme il était prévu qu'elle le fasse au départ.

La clavicule est une clé. La clavicule est un os qui relie une articulation très importante. La 

clavicule relie la colonne vertébrale à l'épaule. La clavicule vous permet d'exécuter dans la matière la 

descente du Divin. La clavicule est une clé pour exécuter parfaitement ce que le Divin vous intime, ce 

que votre âme a décidé de créer au firmament. Elle donne donc l'impulsion à votre clavicule, qui est votre

axe horizontal, qui est liée à votre horizontalité et à votre partie d'humanité. On accède par là, aux 

premières vertèbres dorsales qui sont véritablement votre lien avec votre Humanité. Sur cet axe 

horizontal clé qu'est la clavicule, l'impulsion est donnée à votre bras, à vos bras, de descendre à partir de 

l'épaule, de tourner l'énergie, de mettre en synergie la matière et le Divin. L'impulsion est donnée de 

Réaliser. Quand vous avez l'épaule bloquée, vous ne pouvez réaliser. Vous avez bloqué la réalisation de 

votre Être dans la matière.
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[01:02:42.700] - Question

"Comment l'âme vit-elle nos perturbations émotionnelles ?"

[01:03:41.070] - Guides

L'âme est votre amie, l'âme est vous. Vous êtes la Source. Vous vous pensez différencié mais 

vous êtes votre âme. Votre âme a du mal à s'exprimer souvent, parfois, cela dépend des cas. Cela 

dépend de l'état de conscience sur lequel vous vous trouvez. Vous avez des fluctuations, des moments 

chancelants. Ce sont les moments où le mental, l'égo, reprend la partie, revient obscurcir votre ciel 

ensoleillé. À ce moment là, vous sentez le doute, vous sentez la peur, vous sentez les émotions, vous 

sentez la tristesse, envie de pleurer, parce que vous n'êtes plus abreuvé par la Lumière de votre âme, de 

votre soleil intérieur. Des gros nuages obscurcissent votre ciel intérieur. 

L'âme vous attend de l'autre côté, au firmament, l'âme ne bouge jamais. Comme le soleil dans le 

ciel, elle est toujours présente, même si de là où vous vous trouvez sous ces gros nuages, vous ne 

pouvez pas la voir, vous ne pouvez pas la sentir, vous ne pouvez pas ressentir sa chaleur dorée 

réchauffante. Mais l'âme est là, elle vous attend. Elle attend que vous ayez dissipé sciemment, par le 

vent de votre souffle, le souffle du Cœur, les gros nuages qui obscurcissent votre tête, votre humeur et 

votre vibration toute entière. L'âme vous attend, elle vous tend la main. Elle est toujours reliée à vous. 

Sans faille.
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[01:06:40.350] - Question

Dans le cas de la fin d'un cheminement dans ce corps terrestre tragique, non choisi et non désiré par 

l'âme, que devient l'âme ? Passe-t-elle par le même cheminement que celui expliqué mardi ? Ou suit-elle 

une autre voie ? Que ressent-elle ?

[01:07:08.770] - Guides

Il arrive parfois que l'âme soit séparée du corps de manière violente, de manière tragique et 

traumatisante, non prévu par elle. Ces cas sont rares, mais ils existent. Dans ce cas, il est prévu pour 

l'âme de retourner à sa conscience d'âme accompagnée par des Guides, des Guides de Sagesse qui 

vont particulièrement entourer l'âme fragilisée par cette éjection violente et non préparée. L'âme va 

passer beaucoup de temps en convalescence, en réparation, en réacheminement vers sont Êtreté pleine 

et entière. Il y a en effet beaucoup de réparations d'âme à faire dans ces cas là. L'âme peut être 

morcelée, l'âme peut être brisée. Elle est acheminée dans des espaces divins de réparation intense au 

firmament. Des énergies d'apaisement incommensurables, au sein même de la Source. Au sein même 

de l'Amour Divin. L'âme peut alors choisir de continuer à cheminer, ou d'arrêter là son cheminement pour 

un temps donné. Le temps que la réparation ait lieu, le temps d'être ré-acheminée vers d'autres plans de 

conscience, vers une autre matrice intemporelle, pour reprendre son cheminement d'âme vers 

l'expansion et vers les Mondes. Un suicide constitue une éjection violente de l'âme dans le corps. C'est 

un acte extrêmement violent d'annihilation de l'âme dans le corps. Parfois, l'âme a pu s'y préparer. 

Parfois, l'âme et ses Guides ont pu rentrer en vibration, en osmose. Dans ces cas, l'âme, choquée, est de

suite raccompagnée, évacuée. L'âme, lorsqu'elle est raccompagnée est toujours prise en charge dans la 

sécurité, dans l'amour, dans la pénétration de l'Amour universel de la Source.
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[01:12:21.070] - Question

"Est ce qu'une âme revit avec un autre groupe d'âmes déjà rencontré dans des expériences 

précédentes ?"

[01:12:34.850] - Guides

Oui, bien sûr, c'est le but de la vie! Bien sûr, lorsque vous vous êtes liés d'amitié avec d'autres 

âmes dans des tronçons d'époques de vie différents, vous choisissez tout naturellement de vous 

retrouver. Vous êtes véritablement des familles d'âmes toutes entières qui décidez de vous retrouver 

dans cette portion, dans ce tronçon de vie, cette période. Vous choisissez de vous retrouver et de vous 

réincarner dans la joie de l'amitié.

[01:15:59.510] - Question

Dans son plan terrestre, l'âme peut-elle choisir de fusionner avec toutes ses émanations quantiques 

d'autres dimensions en un seul espace temps, en un seul instant. T, tel un le point zéro?

[01:16:19.730] - Guides

Oui, bien sûr, c'est le but de toute âme de s'unifier au firmament et d'unifier toutes ces 

émanations quantiques, d'unifier, d'ajuster tous ses cheminements en un point pour devenir le Soi 

Supérieur.

[01:17:45.910] - Question

L'âme a-t-elle une couleur autre que celle que j'imagine, c'est à dire lumière blanche ? Ce soir, je ressens

du rose.

[01:18:08.110] - Guides

Votre âme n'a pas de couleur en réalité, elle a une fréquence vibratoire qui peut se traduire, se 

reconnaître en couleurs. Ainsi, la fréquence vibratoire de votre âme peut changer d'instant en instant et 

vous en prenez conscience sous forme de couleurs, sous forme d'états qui changent. Certains 

ressentent, d'autres voient, d'autres ont une communication avec leur âme qui passe par les sons. Oui, 

votre âme a une couleur. Elle est toutes les couleurs à la fois, mais son expression change d'instant en 

instant. Sa matérialisation se raffine, évolue, et son expression fréquentielle évolue avec elle. C'est son 

expression fréquentielle que vous ressentez et que vous traduisez en couleurs.

[01:19:34.890] - Sabine Les couleurs originelles des âmes sont en fait des ondes de fréquences 

dans lesquelles on est passé au fur et à mesure de notre émancipation dans l'univers. Ces multiples 

ondes de fréquences donnent une tonalité de fréquences, qu'on peut effectivement appeler couleurs.
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[01:20:08.320] - Question

L'âme nous parle-t-elle dans nos rêves ?

[01:20:29.950] - Guides

Oui, votre âme vous parle dans les rêves. Les rêves sont faits pour être en pleine communication

avec son âme, pour Être son âme. Dans les rêves, vous êtes décorrélé du mental qui est mis au repos 

par toutes les fonctions du corps. Vous pouvez donc vous élever au dessus des fréquences basses qui 

vous obturent, qui vous obstruent dans la journée si fréquemment, et vous vous élevez au niveau de 

votre âme. Vous êtes donc purement votre âme. Votre âme s'exprime parfaitement dans la nuit. Ce que 

vous vivez dans les rêves est l'émanation de votre âme. 

Votre âme vit et peut aller vivre dans différentes réalités. Vous y accédez durant vos rêves. Votre 

âme reçoit des messages, vous recevez des messages. Vous recevez des informations, vous recevez 

des enseignements, vous recevez des expériences que vous réintégrez ensuite dans votre journée, dans

la matière de votre corps, pour cheminer. Vous avez des surclassements, des téléchargements 

d'informations supérieures qui se passent durant la nuit, durant votre sommeil. Si votre sommeil est de 

qualité, si vous vous permettez de monter si haut à la fréquence vibratoire de l'âme. Si vous avez 

organisé votre journée, votre soirée et vos nuits pour être délesté des contingences du mental, alors vous

pouvez vous élever, alors vous pouvez accéder à ces dimensions supérieures qui vous sont données en 

accès sous forme de rêves. Les rêves permettent à votre cerveau d'intégrer ces expériences, de les 

vivre, de les classer et de les ranger, d'en faire l'expérience, et donc de progresser, d'informer la matière 

sur le plan quantique, également. C'est toute votre vibration qui change durant la nuit. 

Vous pouvez véritablement vous élever, si vous l'avez choisi, et si vous vous êtes correctement 

préparés. Nous entendons par là, ne pas abaisser vos fréquences en regardant la télévision, en ayant 

dans votre pièce ou dans votre environnement des appareils électromagnétiques, en mangeant peu et 

sainement le soir avant 17 h dans l'idéal. En ayant des pensées positives, en ayant des activités 

intériorisées de méditation ou en lien avec la nature avant de vous coucher. Vous apaisez ainsi vos sens,

vous purifiez ainsi votre aura et cela permet à votre âme de s'élever. Vous trouvez un sommeil réparateur

et pendant que votre corps se ressource, se régénère, votre âme peut s'élever, peut aller chercher au 

firmament ces expériences évolutives, prépondérantes, pour son évolution. Et les ramener, ensuite, dans

la matière durant votre sommeil. Le lendemain matin, vous êtes ainsi rechargé. Vous n'avez pas le 

souvenir de tout ce qui s'est passé, mais votre cerveau a engrangé, a emmagasiné la totalité des 

expériences vécues. Il les a rangées, il se les ait attribuées, il les a fait siennes. Et vous pouvez ainsi en 

jouir dans la matière. Vous êtes une version augmentée de vous-même.
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[01:25:19.500] - Question

Les Guides ont-ils envie d'évoquer avec nous un sujet, tel le sujet de la mère- source, pour nous 

permettre d'aller vers une compréhension plus fine pour notre élévation ?

[01:25:43.700] - Guides

L'élévation émane du cœur. Votre cœur est un organe pur qui a été placé au centre de votre 

corps afin d'irradier toutes les cellules uniformément au sein de votre torus qui est la partie fréquentielle 

qui se développe autour de vous lorsque votre cœur est activé. C'est votre champ fréquentiel, votre 

longueur d'onde. Plus votre corps sera à l'unisson avec le firmament, plus votre torus se développera, 

sera fort, sera vibrant, sera lumineux. Ainsi, vous aurez accès à la totalité de la matière que vous êtes 

venu incarner. Vous aurez accès à la totalité des dons et capacités engrammés dans votre ADN. Vous 

aurez accès, véritablement, à la pleine santé et à la jouissance de l'immortalité, de la vie éternelle, dans 

un corps qui fonctionne tel une horloge parfaitement réglée, à l'unisson avec les fréquences de l'Univers 

que votre corps PEUT percevoir. Il PEUT percevoir ces ondes scalaires, les ondes impulsées par la 

Source qui traversent l'Univers. Lorsque votre torus est activé, lorsque votre torus est suffisamment 

grand, suffisamment sain, suffisamment vibratoire, où il exprime toute sa potentialité, alors votre cœur, 

votre corps sont élevés à des vibrations, à des fréquences bien supérieures. Vous avez accès à la totalité

de ce que vous Êtes et vous pouvez vivre et battre à l'unisson avec les ondes émanées, les ondes 

universelles. C'est ainsi que vous accédez à la totalité de ce que vous Êtes. C'est ainsi que vous accédez

à la totalité de votre Être. C'est ainsi que vous débloquez dans la matière des clés de conscience, des 

clés de jouissance physique de vos sens, de vos capacités terrestres, des clés d'ADN, des clés 

engrammées dans votre ADN. Vous débloquez la totalité de ce que vous êtes venu débloquer en une 

seule vie, en un seul tronçon de conscience. 

Vous avez, ainsi, accès rapidement à l'unification avec votre Soi Supérieur et vous pouvez 

émaner directement au firmament aux côtés de la Source. Vous êtes devenu votre Source. Vous êtes 

devenu la Source même de ce que vous Êtes. Vous êtes devenu le Soi Supérieur décorrélé de votre âme

et de votre corps physique, qui sont des émanations plus basiques, fréquentielles plus basses, plus 

lentes. Lorsque vous êtes unifié avec votre Soi Supérieur, vous êtes l'émanation pure de la Source. Vous 

êtes à mi-chemin entre la Source et la matière. Vous avez donc une vue totale sur la totalité de ce que 

vous Êtes et vous êtes venu exprimer la totalité de la Lumière dans tous les mondes incarnés. Vous avez

ainsi accès à plusieurs Mondes, à la totalité de ce que vous Êtes et à la plus grande partie de votre 

émanation fréquentielle qui peut prendre forme sous diverses formes, dans divers mondes variés, y 

compris dans diverses universalités. Vous avez accès à la plus grande force que vous êtes, vous êtes 

votre Soi Supérieur, vous êtes unifié avec la Source, vous êtes la Source en vous-même.
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